

ÉDITO

UNE NOUVELLE NEWSLETTER, UNE NOUVELLE COMMUNICATION

Daniel Boys

Président de la Ligue 62

En fin d'année dernière, les équipes de la Ligue ont effectué un travail de réflexion sur sa stratégie de communication. Un objectif majeur en est ressorti : renforcer et réaffirmer l'identité fédérale.

Cet objectif a été décliné en deux axes :

- Renforcer l'identité visuelle
- Réaffirmer qui l'on est et diffuser les valeurs de la Ligue

[LIRE L'ARTICLE](#)


13ÈME ÉDITION DE LA SEMAINE DÉPARTEMENTALE FAITES LA FRATERNITÉ 2024

Chaque année, la Ligue de l'enseignement organise dans le département du Pas-de-Calais, en partenariat avec des associations des territoires, la Semaine d'éducation contre le racisme et les discriminations, nommée « Faites la Fraternité ».

Ce projet est l'occasion de se mobiliser autour d'une des valeurs fondamentales de la République : la fraternité, reconnaissant la dimension humaine de chacun sans exclusion. La semaine est guidée par la volonté d'éveiller les consciences et de les mettre en mouvement, afin que chacun puisse prendre conscience de l'autre.

[LIRE L'ARTICLE](#)


DU 3 AU 9 JUIN 2024 / SUR TOUT LE DÉPARTEMENT DU PAS-DE-CALAIS
TÉLÉCHARGEZ VOS **APPELS À PROJET** OU **À PARTICIPATION**

VIE FÉDÉRATIVE



COMPTOIR À INITIATIVES CITOYENNES ET BUDGET CITOYEN

De mon idée à mon projet d'Economie Sociale et Solidaire. Pour la septième année le Département du Pas-de-Calais met en place son Budget Citoyen. Il permet à tout citoyen du département de déposer, un projet sur la plateforme départementale dédiée.

[LIRE L'ARTICLE](#)

FORMATION



FORMATION HARCÈLEMENT

Nous mettons en œuvre une formation "Harcèlement" de deux jours en direction de professionnels de l'Éducation Populaire, de collectivités et de l'Éducation Nationale dans nos locaux à Arras les 28 et 29 mars 2024.

Cette formation a été créée en partenariat avec l'institut Uthyl.

[LIRE L'ARTICLE](#)

ÉDUCATION



LE SNU À LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT

Depuis 2023, la Ligue de l'enseignement du Pas-de-Calais puis du Nord prennent part au dispositif du S.N.U, en mettant en œuvre par délégation les séjours de cohésion, phase 1 du dispositif.

La Ligue de l'enseignement a souhaité se positionner comme acteur des séjours de cohésion, voulant ainsi mettre en avant son expertise autour de la jeunesse et des ambitions partagées de la formation du citoyen.

[LIRE L'ARTICLE](#)

CULTURE



JOUONS LA CARTE DE LA FRATERNITÉ 2024

A l'occasion de la semaine de la fraternité qui a eu lieu du 18 au 24 mars 2024, la Ligue de l'Enseignement a lancé la nouvelle édition de l'opération «Jouons la carte de la fraternité» auprès des établissements scolaires et des centres de jeunesse.

[LIRE L'ARTICLE](#)

VACANCES / LOISIRS

SÉJOURS CLASSES THÉMATIQUES EN CAMPING CONFORT : RÉVISIONS EN PLEIN AIR !

Profitez du calme et de la reconnexion à la nature pour réviser en toute sérénité avant les examens ! Le centre Les Argousiers, ouvre les portes de son camping en juin pour permettre aux classes d'organiser des sessions de révision hors les murs.



? LE SAVIEZ-VOUS ?

LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT EST LA PREMIÈRE ASSOCIATION INSCRITE AU JOURNAL OFFICIEL.

Elle a fortement œuvré à la création de la loi du 1er juillet 1901 sur le droit d'association.

la Ligue de l'enseignement crée, avec l'appui des républicains, dans tous les cantons, des associations laïques qui doivent être un instrument d'éducation civique et de coordination entre l'état et le citoyen.



LOUEZ NOS SALLES POUR VOS RÉUNIONS, FORMATIONS ...

[+ D'INFOS](#)
